

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《行楽期における交通事故防止！》

- **スピードダウン**
カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して、
正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！
- **信号、標識等の確認**
交差点における出会い頭事故を防ぐために
信号・標識の確認と停止場所での確実な一時停止を！
- **交差点・歩道における歩行者保護**
横断歩道や歩道は歩行者が優先
交差点右左折時は、しっかり減速して安全確認の徹底を！

※ 交通事故は**運転者の不注意**から発生します。
いかに、その**不注意をなくすか**が**事故防止**のポイントになります

札幌 信号交差点 右折車と対向車線を直進車が衝突

乗用車の**前方が大破**
直進車を運転していた20代の女性が**軽傷**
右折車の安全確認が不十分だったか
◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
◇必ず、徐行で右折しましょう◇

2022/7/20(水) 12:10

20日午前8時半ごろ、札幌市中央区南19条西11丁目の信号機のある交差点で、右折しようとした乗用車が対向車線を直進してきた乗用車と衝突しました。この事故で、直進していたの乗用車を運転していた20代の女性は口から出血する軽いけがをしました。警察は右折しようとした車の安全確認が不十分だったとみて調べています。

トンネル 乗用車と大型トレーラーが正面衝突 乗用車は押し戻され、後続のトラックと衝突

乗用車の男性が、右腕骨折の**重傷**
◇トンネル内では車間距離が**つまりやすい**ので、注意しましょう◇
◇トンネル内は、**見通しが悪い**ので、対向車線への**はみ出し注意**◇
◇トンネルに入ると、**目が慣れるまでよく見えない**状態になるので注意しましょう◇

2022/7/20(水) 9:53

19日午後7時半ごろ、長野県の国道のトンネルで乗用車と対向車の大型トレーラーが正面衝突し、事故のほずみで押し戻された乗用車が、後続の中型トラックとも衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた男性(43)が病院に搬送され、右腕を骨折するなどの**重傷**です。大型トレーラーと中型トラックの運転手にけがはありませんでした。現場は、**見通しの良い**道路で、警察が事故の原因を調べています。事故の影響で、現場付近はおよそ4時間にわたり通行止めとなりました。

深夜12時 道路上を歩いていた男性 軽乗用車にはねられ死亡 街路灯なく、暗かった

◇夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇
◇「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは**危険**です◇
◇夜間は、歩行者が**見えづらくなる**ので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2022/7/20(水) 11:40

19日深夜12時まえ、香川県の県道で、男性(63)が、軽乗用車にはねられ、病院に運ばれましたが、全身を強く打っていてまもなく**死亡**しました。軽乗用車を運転していた男性(58)と同乗していた女性にケガはありませんでした。現場は、片側1車線の**見通しの良い直線道路**ですが周辺に、**街路灯などはなく暗かった**ということです。男性は、**道路上を歩いていた**とみられ警察が詳しい事故の原因を調べています。